

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
**LE BUDGET FÉDÉRAL EST L'OCCASION D'ALLER DE L'AVANT AVEC LA
RÉFORME DE L'ASSURANCE-EMPLOI**

Montréal, le 23 mars 2023 – À l'approche du budget fédéral, le Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC) revendique que le gouvernement remplisse son engagement et procède à une réforme de l'assurance-emploi.

« Le budget est le moment tout indiqué », a déclaré Pierre Céré, porte-parole du Conseil national des chômeurs et chômeuses. « Si les propos récents de certains membres du Conseil des ministres peuvent être rassurants, nous ne prenons rien pour acquis, particulièrement après les nombreux reports des dernières années. N'oublions pas que le gouvernement parlait à l'origine de la mise en place du plan de réforme à l'été 2022! »

Le CNC réclame une réforme comprenant principalement l'élargissement de la couverture et l'amélioration des protections.

« Nous l'avons dit à maintes reprises, le temps est venu de mettre en place un programme d'assurance-emploi plus juste, plus équitable, et plus adapté aux réalités des travailleurs et des travailleuses du 21^e siècle », a poursuivi Pierre Céré. « La pire avenue serait de céder aux pressions des lobbys patronaux et de la droite conservatrice, hostiles à toute forme d'amélioration, et qui ne cessent d'agiter des épouvantails. »

« Il ne reste qu'une chose à faire pour le gouvernement : aller de l'avant! », a conclu le porte-parole.

-30-

Source :

Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC)

Informations :

Pierre Céré, porte-parole, cell. : 514-606-4074

Courriel : cnc@lecnc.com